Ing. Paúl Ochoa Arias



pochoa@uazuay.edu.ec

Ingeniero Civil

Magíster en Docencia Universitaria

Magister en Impactos Territoriales y Ambientales de la Globalización en Ámbitos Periféricos y Centrales, América Latina y Europa.

Es profesor principal de la Universidad del Azuay desde mayo de 1989, en las cátedras de Sistemas de Información Geográfica y Matemáticas en la Facultad de Ciencias de la Administración.

Director de varias consultorías nacionales y proyectos de investigación relacionados con la gestión del territorio.

Tiene en su haber más de 25 artículos y ponencias en eventos y revistas nacionales e internacionales.